
REQUERIMENTO No 76/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a forma de como será realizada a coleta de exames dos serviços
laboratoriais

 

Senhor Presidente

Considerando que as Unidades Básicas de Saúde, a partir deste ano, passaram a coletar
exames, assim como a Santa Casa e a UPA;

Considerando que todas elas destinavam os exames coletados para o Laboratório Deliberato
Análises Clínicas, para a realização de seus respectivos procedimentos;

Considerando que chegou ao conhecimento deste Vereador que houve mudança de
laboratório que presta o referido serviço.

Ouvido o Douto Plenário, requeiro a Excelentíssima Prefeita Municipal local que informe a
esta Casa de Leis sobre a forma de como será realizada a coleta de exames dos serviços
laboratoriais.

Requeiro-lhe, ainda, informar-nos em que endereço a nova empresa está instalada e se
haverá alguma alteração nos prazos de entrega dos referidos exames.

 

Santa Isabel, 16 de agosto de 2018.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador


